
 
 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
 

Realização de Audiência Pública para abordar
e debater estratégias para o fortalecimento da
imunização  em nosso  município,  tendo  em
vista o baixo índice na cobertura vacinal em
Cuiabá-MT.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Com fundamento no artigo 133 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Cuiabá, requeiro ao
soberano plenário,  aprovação em sessão plenária para realização de Audiência Pública,  visando
debater  pertinentes  e  necessários  aspectos  ligados  ao  fortalecimento  da  imunização  em nosso
município, tendo em vista o baixo índice na cobertura vacinal em Cuiabá-MT. 
  
  
JUSTIFICATIVA 
  
A audiência pública tem por objetivo abordar e debater, com os convidados, os desafios encontrados
pelas Unidades Básicas de saúde do município e demais pontos de vacinação, possíveis soluções,
diretrizes e metas para alcançar imunização satisfatória em nosso município, para que possamos
combater o baixo índice de cobertura vacinal que vivenciamos na atualidade. 
Cumpre informar, que a pauta preenche os requisitos do artigo 132 do Regimento Interno da Câmara
municipal de Cuiabá, pois o pretendido é que esta casa de leis patrocine a condução de uma reunião
para discutirmos junto com a sociedade civil organizada, os assuntos pertinentes à realidade da baixa
cobertura vacinal  em Cuiabá e  amplia-la, impedindo o ressurgimento de doenças já  extintas  no
município de Cuiabá, devendo ser aprovada por esta casa de leis, o que desde já requeiro. 
Importante ressaltar, que hoje em Cuiabá, a cobertura vacinal é de apenas 38% da população, muito
abaixo do ideal e dos índices atingidos outrora, notadamente antes da Pandemia do Covid-19 e para
avançarmos nas conquistas que a Saúde municipal necessita para imunizar a população, precisamos
ampliar a discussão para buscar medidas eficazes. 
A  proposta  é  abordar  estratégias  para  a  prefeitura/Secretaria  de  saúde,  profissionais  da  saúde,
comunidades e demais autoridades municipais e estaduais  encontrarem juntos, uma solução para por
fim à baixa imunização, especialmente verificando as possibilidades de maior conscientização do
público alvo, traçando plano de ação especialmente para combater a desinformação, que nos últimos
anos descredibilizou os imunizantes para milhões de pessoas.  
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Assim sendo a realização da audiência publica, é imprescindível para que possamos traçar metas e
alcançar soluções.   
Pelo exposto, conto com o apoio e voto dos nobres vereadores para a aprovação deste requerimento de
audiência pública. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 12 de julho de 2023.

 
 
 

Luis Cláudio de Castro Sodré - PROGRESSISTAS
 

 Vereador(a)
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